



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>lunes 11 de junio de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Entrevista. **Jesús Lule Ortega**, vocal ejecutivo del IFE en Querétaro, señala que se realizan las jornadas ciudadanas de reflexión y análisis para la modernización y las reformas electorales; la tercera se realizará en Querétaro el 20 de junio para hablar sobre la participación ciudadana en procesos electorales y sobre la resolución de disputas electorales y justicia electoral. Es necesario que la gente participe y exprese su punto de vista, pues las leyes deben hacerse con base en lo que los ciudadanos quieren. Se puede participar con propuestas en una a cinco cuartillas; el 20 de junio habrá un panel con especialistas y mesas de trabajo para discutir las propuestas. En las primeras dos jornadas hubo 38 propuestas y para esta esperan que haya más que entreguen antes del 18. (TVA)

LEGISLATURA

Entre las propuestas de los niños participantes en el parlamento infantil, destaca la iniciativa para garantizar los derechos de los niños y evitar que consuman drogas. (TVA)

Uno de los sectores más vulnerables es el de los niños, vulnerabilidad que se hace patente al ver que muchos de ellos realizan actividades malas para su desarrollo mental, físico y emocional, como es el trabajar. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Sondeo. Los niños que hicieron su examen para entrar a secundaria, afirmaron que se sintieron bien y que estuvo fácil el examen. (TVA)

SOCIEDAD

Llovió y fuerte en algunas zonas de la capital queretana este fin de semana; la carretera que lleva al campo militar tuvo que ser cerrada en ambos sentidos, debido a que un árbol se cayó por el agua. (NT)

Algunos drenes de la capital del estado están llenos de basura de todo tipo, como es el caso de la parte alta del dren de la colonia Las Américas al norte de la capital. (NT)

El viernes se registró un accidente en la curva del kilómetro cero de la carretera de cuota de Querétaro a Celaya, frente a un centro comercial. Una pipa con más de 40 mil litros de combustible se volteó y según el chofer se debió a la pinchadura de una llanta. (TVA)

Se volcó una pipa de combustoleo el pasado viernes en el inicio de la autopista a Celaya. El incidente provocó que varios automovilistas y sus vehículos quedaran bañados con este combustible. (NT)

El Secretario de gobierno, **Alfredo Botello** agradeció a la ciudadanía su comprensión y paciencia ante las molestias ocasionadas por la manifestación de antorcha campesina y asevero nuevamente que la ley no está sujeta a negociación. (TVA)

Los periodistas celebraron su día con una exposición fotográfica llamada Tome la suya, en la que aparecen los reporteros en sus actividades diarias. (TVA)

Tomó protesta este fin de semana la mesa directiva de la asociación mundial de mujeres periodistas y escritoras en Querétaro, su nueva directora es **Lorena Messer**, periodista radiofónica. (NT)

Después de no contar con agua desde hace 2 meses, los habitantes de la comunidad de la Noria en el municipio de El Marqués, se encuentran ya desesperados. (NT)

Denuncia. La Señora Claudia Martínez de la colonia Garambullo, señala que también les está llegando muy alto el recibo y que se trata de un abuso de la CEA, pues ya contrató a un plomero y no hay ninguna fuga. (TVA)

Denuncia. En Calzada de la Amargura, en San Pedrito Peñuelas, se quejan de que en el último recibo del agua la tarifa se incrementó más del doble (de 100 a mil 200 pesos) y en la CEA les dicen que ese es su consumo y tienen que pagarlo. (TVA)

En la CEA afirman que el cobro del agua en San Pedrito Peñuelas puede ser porque está operando mal el medidor o porque hay una fuga de agua y no se han percatado de ello. Sin embargo, se comprometieron a revisar la situación en Calzada de la Amargura. (TVA)

El Sindicato de músicos en Querétaro presentó una demanda en contra de los organizadores del concierto de Shakira porque no pagaron la respectiva cuota de traslado de los músicos a esta ciudad. (TVA)

MUNICIPIOS

La autoridad municipal de Querétaro no dejará de combatir la delincuencia, aunque los delitos sean de orden federal, siempre y cuando sean en flagrancia, por ello la importancia de la colaboración que se tenga con la nueva titular de la PGR en Querétaro **Norma Patricia Valdés**, reiteró el encargado de la seguridad en la capital del Estado **Amadeo Valladares**. (NT)

Ayer se dijo que no hay temor que la Comisión Nacional del Agua sancione al municipio de San Juan del Río por no cumplir con el arranque de la obra de una planta de tratamiento de agua en la fecha que se había pactado. El edil **Jorge Rivadeneira**, precisó que solicitará una prórroga de tiempo por el arranque de esta construcción. (NT)

Manda el municipio de Querétaro sus perros antinarcóticos a San Juan del Río, los cuales serán usados para registrar antros, bares y restaurantes como se hace ya aquí en la capital del estado. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En un operativo realizado por la Procuraduría General de Justicia del estado el fin de semana para detectar vehículos robados en las instalaciones del Eco-centro expositor, donde se revisaron mil 219 vehículos, de los cuales sólo 2 presentaron irregularidades. (TVA)

Este fin de semana se implementó un operativo interinstitucional en la colonia Lomas de Casablanca, en el cual, distribuidos de forma estratégica en dos grupos, agentes ministeriales, elementos de seguridad pública estatal y policías municipales de Querétaro y El Marqués, peinaron la zona a bordo de patrullas, camionetas pick-up, paneles y vehículos en los que iban policías que portaban armas cortas y largas. (NT)

Anoche se salió de control el operativo interinstitucional entre policía estatal, del municipio de El Marqués y Pedro Escobedo, después de que dos patrullas fueron dañadas y un elemento resultó lesionado por habitantes de la comunidad de El Colorado. (NT)

El 29 de abril un joven fue golpeado brutalmente al salir de un antro y perdió la vida, días después. La Procuraduría General de Justicia anuncia que ya detuvo a los cinco presuntos responsables. (TVA)

Un joven se robó una ambulancia que había acudido a atender a un paciente en el Tintero este fin de semana; el ladrón chocó el vehículo hospitalario más adelante y después se dio a la fuga. (NT)